



SCJN CARECE DE FACULTADES PARA ECHAR ABAJO LA REFORMA AL PJ: YASMÍN ESQUIVEL

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación Yasmín Esquivel consideró que aun cuando se tienen ocho votos para echar abajo la reforma al Poder Judicial, la SCJN carece de facultades, porque la Constitución se lo impide, y de hacerlo, “el país entraríamos en una situación compleja”.

“La invalidez, la inconstitucionalidad, la inconveniencia o como se le llame a echar abajo la reforma al Poder Judicial, no tenemos facultades en la Suprema Corte de Justicia de la Nación para hacer esto, porque la Constitución no nos permite, no nos faculta poder echar abajo una resolución constitucional”, declaró en entrevista en el Senado.

COMPETIRÁ EN 2025

Pese a ser señalada a finales de 2022 por presunto plagio de su tesis de licenciatura en derecho, Esquivel Mossa también confirmó que usará su pase automático para competir en la elección de junio de 2025 para mantener el cargo que ahora ostenta.

Sobre el caso de darse el escenario de los ocho votos, la ministra de la Corte dijo que el país entraría en un proceso inédito, en un tema ilegal, donde un Poder estaría tratando de evitar que se lleve a cabo el

proceso de reforma electoral, que ya el poder reformador lo ha constituido.

“Entraríamos en una situación compleja y complicada, que no es conveniente para México ni es conveniente para el sistema de justicia mexicano ni para las estructuras como las tenemos hoy planteadas”, enfatizó.

EXPRESA ANHELO DE CONTINUAR COMO MINISTRA

En entrevista en el Senado, Esquivel mencionó su anhelo de continuar ejerciendo el cargo de ministra, al aclarar que su título de licenciatura en derecho “es totalmente válido, ya ha habido resoluciones judiciales que, la tesis es una tesis que es totalmente válida, hay resoluciones judiciales al respecto.

“Inclusive, ya tengo un certificado de Derechos de Autor, que la única autora de esta tesis soy yo, y el título es intocado, el título es absolutamente válido y, en ese sentido, estoy muy tranquila porque los documentos completamente son válidos”, precisó.

Esquivel expresó que será una gran oportunidad para continuar ejerciendo el cargo de ministra, que ha sido una posición que les permite apoyar a la gente en cuanto al acceso a la justicia.

Con información de AMEXI.